



Estadio El Teniente recibe 60 expositores y un centenar de visitas en inauguración de ExpoMinería Sur

Autoridades regionales y de Codelco participaron en el lanzamiento de la muestra que reúne a proveedores de la pequeña y gran minería. El Teniente mostró sus avances en innovación, tecnología, diversidad, seguridad y sustentabilidad.

En el estadio El Teniente de Codelco se inauguró una nueva versión de la ExpoMinería Sur 2024, actividad que desarrollará hasta el 29 de agosto y que es patrocinada por Sernageomin y la Seremi de Minería de la Región de O'Higgins.

El programa de actividades de este año estará orientado por tres ejes fundamentales para la industria minera: tecnología e innovación, participación femenina y educación.

En esa línea, El Teniente estuvo representado por el Centro de Investigación de Ecosistemas Mediterráneos (CEIEM); las brigadas de Rescate y Emergencias de la Mina y la Planta Concentradora e innovaciones como un dron especializado para modelar túneles 3D en mina subterránea; un perro robot especializado en la inspección segura y eficiente de las correas transportadoras y estaciones AutoMine para la operación a distancia de equipos móviles autónomos.

El gerente general de El Teniente, Andrés Music, re-



cordó que "estos tres días nos permitirán explorar y debatir sobre los desafíos y oportunidades de la minería en nuestra región. Nos encontramos en el estadio El Teniente de Rancagua, un lugar emblemático que además, simboliza la historia deportiva y la pertenencia histórica de nuestra División a la región de O'Higgins".

Para la Seremi de Minería de O'Higgins, Bárbara Gavia, "esta feria es muy relevante porque permite el en-



cuentro de empresas contratistas, proveedores locales, de Codelco, de la gente de la educación y los liceos mineros, entre otros, que convergen acá

para compartir experiencias".

O'HIGGINS, REGIÓN MINERA

Los principales objetivos de Expo Minería Sur son reconocer y consolidar a la región de O'Higgins como una zona articuladora en la gestión de recursos mineros y la prevención de riesgos y salud ocupacional en este rubro. Además, se busca generar un polo de negocios e interacción entre los diferentes actores que componen la estructura minera de la región y el país.

El gerente de Seguridad y Salud Ocupacional de El Teniente, Maximiliano González, llamó a que "aprovechemos esta Expo Minería Sur para compartir ideas, apren-

der unos de otros y fortalecer nuestros lazos. Comprometámonos a que iniciativas como estas perduren en el tiempo y se consoliden como un polo de encuentro minero en beneficio de la región y el país".

Junto con la participación de proveedores de la pequeña y gran minería, la muestra, que está abierta gratuitamente a la comunidad, contará con actividades de interacción entre relatores, expositores y asistentes, acciones como talleres, charlas magistrales y mentorías.

En el recinto del estadio también se congregaron emprendedores de Coya y Doñihue que son apoyados por la División El Teniente.

